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Vila Belmiro vive clima de 
terror após queda do Santos

 ACarros foram incendiados, ônibus 
queimados, janelas depredadas e centenas 
de moradores fi caram sem luz e internet

A noite de quarta para quinta-
-feira, que culminou no primei-
ro rebaixamento da história do 
Santos Futebol Clube para a Sé-
rie B do Campeonato Brasileiro, 

depois da derrota em casa para 
o Fortaleza, acabou marcada por 
dezenas de atos de vandalismo na 
Vila Belmiro e, principalmente, ao 
redor dela. CIDADES/A3

NAIR BUENO/DL

Torcedores 
invadem a Vila 
Belmiro atrás 
do presidente 

Torcedores do Santos invadiram 
a Vila Belmiro na manhã de on-
tem. Eles tentaram encontrar o 
presidente Andrés Rueda no local. 
O mandatário santista não estava 
presente.� Funcionários foram re-
tirados da sala pelos torcedores. O 
grupo de cerca de 20 pessoas ten-
tou acessar o arquivo das câme-
ras de monitoramento, mas não 
conseguiu.�A polícia foi acionada e 
conteve a situação. Havia preocu-
pação também no CT Rei Pelé. Por 
isso, o Santos liberou os funcioná-
rios, que puderam fazer suas fun-
ções em home offi  ce.  CIDADES/A4

Neymar lamenta e 
promete: ‘Iremos 
voltar a sorrir’  ANEXO/B7

“Quem fez isso 
é vândalo”, diz 
Rogério Santos
O prefeito de Santos, Rogério San-
tos, esteve nos arredores do está-
dio e viu de perto os estragos fei-
tos por torcedores após a queda 
da equipe para a Série B. Bastante 
irritado com o cenário de guerra, 
o mandatário disse que o torcedor 
de verdade, que ama o Santos, não 
faz esse tipo de coisa.�Ao descer do 
carro, na Avenida Pinheiro Macha-
do (Canal 1), Rogério viu o último 
ônibus queimado sendo reboca-
do, assim como o asfalto queima-
do, fi os pendurados e centenas de 
pessoas sem luz e sem interner 
desde a madrugada.       CIDADES/A3
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LUCAS FIGUEIREDO/CBF

Projeto Ruas e Praças de Lazer 
desembarca no Rio da PraiaCandidato, Marino 

afi rma que idade não 
é problema  CIDADES/A4 Haverá programação para toda a família no bairro de Bertioga                   CIDADES/B2

DIVULGAÇÃO/PMB

Justiça do Rio destitui Ednaldo Rodrigues da presidência da CBF. BRASIL/B6

Queda também 
repercute no 
mundo político
A queda do Santos para a Série 
B do Campeonato Brasileiro re-
percutiu entre políticos que são 
torcedores do clube, com choro, 
cobranças à diretoria e esperança 
em um futuro melhor. O minis-
tro da Pequena e Média Empresa, 
Márcio França (PSB), postou uma 
foto de si chorando, e o texto: “Mi-
nha lágrima , será água para meu 
retorno a vida”. A ex-prefeita e 
atual vereadora Telma de Souza 
(PT), de Santos, lamentou a queda, 
mas disse que nada justifi ca as ce-
nas de violência .  CIDADES/A4

Guarujá: mais de 2 
mil imóveis receberão 
rede de esgoto  CIDADES/B2

Santos muda trânsito 
por causa de evento 
natalino  CIDADES/A4

Reunião na Alesp vai 
tentar tirar o túnel 
do papel  ESTADO/B5

Dia da Padroeira já 
tem programação 
em Itanhaém CIDADES/A4

CUBATÃO

Parte do Parque 
Linear do Casqueiro 
deve ser entregue 
ainda neste mês
CIDADES/B2
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nsiedade de Final de Ano. Ah, aquele 
momento especial em que todos esta-
mos ansiosos, angustiados e sofrendo 
por não ter alcançado as metas que 
estabelecemos para nós mesmos. É 

realmente uma época mágica, repleta de culpa 
e frustração. Mas fique tranquilo: você não está 
sozinho nessa!

A ansiedade de final de ano muitas vezes é ali-
mentada pela nossa capacidade inata de nos culpar-
mos por não termos alcançado todas as metas dese-
jadas. Sentimos aquela angústia pulsante no peito, 
como se estivéssemos em uma maratona e não 
conseguíssemos chegar sequer à metade. A culpa 
e a frustração podem ser nossas maiores inimigas 
quando se trata do bem-estar emocional. Ficamos 
nos cobrando por cada meta não alcançada, como 
se isso fosse prova de que somos um fracasso ambu-
lante. Mas vamos com calma, pois todo mundo tem 
metas não alcançadas.

É normal sentir-se mal quando não conseguimos 
atingir o que queríamos, mas precisamos lembrar que 
somos humanos. E falhar faz parte do pacote. A vida 
é uma montanha-russa de altos e baixos, então não 
adianta se culpar por não estar no topo o tempo todo.

A Terapia Cognitivo-Comportamental pode 
trazer uma série de benefícios para aqueles que 
sofrem com a ansiedade de final de ano. Vamos 
dar uma olhada em como essa abordagem pode 
ajudar a aliviar a angústia de não ter alcançado 

as metas desejadas.
Primeiramente, a TCC auxilia no entendimento e 

no tratamento dos pensamentos negativos que po-
dem surgir nesse período. Ela nos ajuda a identificar 
esses pensamentos distorcidos e a substituí-los por 
pensamentos mais realistas e construtivos. Além 
disso, também nos ensina técnicas de manejo do 
estresse e da ansiedade, como a respiração profunda 
e a prática de mindfulness. Essas estratégias nos aju-
dam a lidar de forma mais saudável com as pressões 
e expectativas que podem surgir nessa época do 
ano. Outro benefício importante da TCC é a oportu-
nidade de receber apoio emocional e psicológico de 
um profissional qualificado. O terapeuta pode nos 
ajudar a explorar e compreender as razões por trás 
das metas não alcançadas, reduzindo assim a sensa-
ção de culpa e de fracasso.

Por fim, a TCC nos capacita a desenvolver ha-
bilidades de autoavaliação e planejamento para o 
próximo ano. Através desse processo, somos capa-
zes de definir metas realistas e criar estratégias para 
alcançá-las, evitando assim a repetição do ciclo de 
ansiedade e angústia.

Em suma, ela nos ajuda a transformar pensa-
mentos negativos em positivos, ensina técnicas 
para gerenciar o estresse e proporciona apoio 
emocional durante esse período desafiador. Não 
deixe que a ansiedade te consuma, procure um 
profissional e dê um passo em direção a um final 
de ano mais tranquilo e feliz.

* Dra. Marihá 

Lopes, psicólo-
ga clínica, espe-
cialista em te-
rapia cognitiva 
comportamen-
tal e Doutora 
em Psicologia 
Social

Artigo
Ansiedade de fi nal de ano

Voto a voto. Apesar do confronto entre manifestantes e 
Polícia Militar, que gerou confusão e levou a oposição a 
abandonar a sessão da Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo durante a votação sobre a privatização da 
Sabesp, os parlamentares da Baixada Santista registraram 
seus votos.

A favor. Solange Freitas (União Brasil), Paulo Corrêa Jr 
(PSD), Paulo Mansur (PL) e Tenente Coimbra (PL) registra-
ram seus votos a favor de desestatizar a Companhia de 
Saneamento do Estado de São Paulo em todas as votações. 
Caio França (PSB), em contrapartida, foi registrado como 
obstrução durante os debates após ter pedido que a sessão 
fosse remarcada.

Enquanto isso. O governo do Estado de São Paulo afir-
mou que quatro manifestantes foram presos nesta quarta-
-feira (6) na Alesp durante o protesto. Eles serão indiciados 
por lesão corporal, dano, associação criminosa, resistência 
e desobediência.

Quem foi? Foram detidos três homens e uma mulher, 
com idades de 22 a 36 anos. A mulher se trata da presiden-
te estadual de São Paulo do partido UP (Unidade Popular).

Em nota. A UP disse que manifestantes foram agredidos 
desproporcionalmente. “Trata-se de mais uma violência: 
criminalizar as pessoas que lutam contra a entrega do 
patrimônio público. Vídeos e fotos mostram as agressões 
desproporcionais e crimes cometidos pelos policiais mi-
litares contra manifestantes que estavam no plenário da 
Alesp, e saíram bastante machucados”, disseram em nota.

Novidade. O empresário Marcelo Pepe vai assumir a 
presidência do PSDB de Guarujá. Ele é pré-candidato a 
prefeito da Cidade. O lançamento da pré candidatura 
deve acontecer no início de 2024.

E o inevitável... Impossível não escrever nesta coluna 
sem descrever a tragédia que ocorreu dentro, e fora, do es-
tádio da Vila Belmiro. No gramado, muita vergonha, falta 
de comprometimento e amadorismo. Do lado de fora, ce-
nas de terror e criminalidade.

...aconteceu. A esperança, se é que ela existe, é de que tais 
cenas não voltem a se repetir porque marcaram, da pior 
maneira possível, o pior capítulo da história santista. Ain-
da bem que o Rei não estava aqui para ver isso.

Errei. Por falha minha, durante a edição de texto da úl-
tima Contraponto, eu cortei o cargo anterior de Márcio 
França, que agora é ex-ministro de Portos e Aeroportos 
e passou a ocupar o cargo de Ministro de Empreendedo-
rismo, da Microempresa e da Empresa de Pequeno Porte. 
Peço desculpas.

RODRIGO COSTA E RODRIGO ROMEO / ALESP

CONTRA
PONTO
Por LG Rodrigues e colaboradores

Só quero ver quando 
aumentar a conta! 
Pobres de direita

Renato Riso, sobre: Ma-
nifestantes contrários à 
privatização da Sabesp 
tentaram invadir plenário 
da Alesp

Pois é vida dura pra 
político agora…povo 
acordando…

Eduardo Torres, sobre: 
Manifestantes contrários 
à privatização da Sabesp 
tentaram invadir plenário 
da Alesp

Depois que a conta 
de água aumentar e 
o serviço piorar, não 
vem reclamar

Leonardo Oliveira, sobre: 
Manifestantes contrários 
à privatização da Sabesp 
tentaram invadir plenário

Quem votou no go-
vernador concorda 
com tudo que ele faz

Léo Aguiar, sobre: Manifes-
tantes contrários à privati-
zação da Sabesp tentaram 
invadir plenário da Alesp

Tarcísio foi eleito 
para isso. Parabéns 
governador.

Haroldo Ferreira, sobre: 
Manifestantes contrários 
à privatização da Sabesp 
tentaram invadir plenário 
da Alesp
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Para acessar a matéria no seu celular, 
basta que o seu Smartphone tenha uma 
câmera fotográfi ca e um leitor de QR Code 
instalado. Acesse a Play Store ou a Apple 
Store e baixe a ferramenta de forma 
gratuita. Depois, acesse o aplicativo e 
posicione o leitor sobre o código acima.

Leia no site utilizando 
o QR Code
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Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

Não tinha um traba-
lhador da Sabesp

Daniel Furlan, sobre: 
Manifestantes contrários 
à privatização da Sabesp 
tentaram invadir plenário 
da Alesp
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‘Isso não 
foi feito por 
torcedores’, 
diz prefeito

 A O prefeito de Santos, 
Rogério Santos, esteve nos 
arredores do estádio e viu 
de perto os estragos feitos 
por torcedores após a der-
rota do time para o For-
taleza por 2 a 1 na última 
quarta-feira (6), o que aca-
bou confirmando a queda 
da equipe para a Série B 
do Campeonato Brasileiro. 
Bastante irritado com o ce-
nário de guerra, o mandatá-
rio disse que o torcedor de 
verdade, que ama o Santos, 
não faz esse tipo de coisa.

Ao descer do carro, na Ave-
nida Pinheiro Machado (Ca-
nal 1), Rogério viu o último 
ônibus queimado sendo re-
bocado, assim como o asfalto 
queimado, fios pendurados e 
centenas de pessoas sem luz e 
sem interner desde a madru-
gada. Mostrando indignação, 
o prefeito questionou a vio-
lência gratuita pós-jogo.

“Queimar ônibus resol-
ve o que? Tirar uma senho-
ra de dentro do coletivo de 
forma truculenta, resolve o 
que? Quebrar janelas de ca-
sas, tacar fogo em carros re-
solve o que? Não sou torcedor 
do Santos, mas tenho amor a 
este clube, e isso que fizeram 
hoje não representa a história 
do Santos”, desabafa.

A entrevista completa 
com o prefeito Rogério San-
tos pode ser conferida no site 
do Diário do Litoral nesta sex-
ta-feira (8). (Jeferson Marques)

VÂNDALOS

 A Carros incendiados, ônibus 
queimados, janelas depreda-
das, fiação elétrica pendurada 
e centenas de moradores sem 
luz e internet. A noite que mar-
cou o rebaixamento do San-
tos para a Série B do Brasilei-
rão foi marcada por dezenas 
de atos de vandalismo na Vila 
Belmiro e, principalmente, ao 
redor dela.

Lucas dos Santos Lima (39) 
é administrador de empresas 
e mora na Rua Dom Pedro I, 
que fica em frente ao estádio. 
Ele relembra que, assim que a 
confusão começou, ele foi para 
a sua janela observar a briga de 
torcedores com policiais. Com 
um celular em mãos ele co-
meçou a filmar tudo, mas um 
torcedor encapuzado não teria 
gostado e quebrou sua janela.

“Ele (torcedor) falou que 
não era pra filmar e, com as 
mãos, deu um soco no vidro 
da minha janela, que se espati-
fou. Um dos pedaços do vidro 
acertou a minha mão e fez um 
corte. Tive que ir para a Santa 
Casa por causa do sangramen-
to, mas não precisei de pontos. 
O susto foi grande e por isso 
que deixei de frequentar es-
tádios faz tempo”, conta Lima.

O morador ainda criticou 
a forma com que as torcidas 
atuais se comportam dentro 
do estádio. 

“Um bando de xingadores, 
que só vão ali para isso. É um A noite que culminou no rebaixamento do Santos para a Série B foi marcada por vandalismo 

NAIR BUENO/GAZETA DE S.PAULO

Moradores falam em ‘noite 

de horror’ ao redor da Vila

SANTOS. Atos de vandalismo foram registrados em diversas ruas, e serviços de luz e internet foram prejudicados

grande consultório de psicolo-
gia à céu aberto, onde o torce-
dor vai para desabafar, menos 
para torcer. Moro do lado do 
estádio, torço pelo Santos, mas 
não entro na Vila pra ver jogo. 
A hora chega para todo mun-
do e o Santos vem caindo para 
a Série B faz tempo”, lamenta.

Uma dona de casa de 53 
anos pediu para não ter seu 
nome revelado, já que seu fi-
lho, segundo ela, “é conheci-
do dentro do clube”. Moradora 
do bairro desde 2003, ela disse 
que os confrontos entre poli-
ciais e a torcida santista não 
acontecem apenas em dias de 
clássicos, mas que o da última 
quarta (6) extrapolou o limite 
da ignorância

“A briga começa lá e vem 
sempre parar aqui na Ave-
nida Pinheiro Machado. É 
sempre aqui. Sempre. E ago-
ra foram ônibus queima-
dos, carros e a gente sem 
luz e internet há quase 12 
horas. São vândalos, pois a 
torcida de verdade não vai 
fazer isso”.

A mulher também mos-
trou preocupação com a pos-
sível ampliação da capacidade 
do estádio para 32 mil pes-
soas, prevista para ocorrer em 
2024.

A matéria completa pode 
ser conferida no site do Diá-
rio do Litoral nesta sexta-fei-
ra (8). (Jeferson Marques)
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 A Mesmo com a idade abaixo 
de seus concorrentes à presi-
dência do Santos Futebol Clu-
be, Rodrigo Marino acredita 
que é o nome certo para a re-
novação e a oxigenação do 
clube no próximo triênio. 

O candidato esteve na re-
dação do Diário do Litoral na 
última quarta-feira (6) e res-
pondeu perguntas sobre o fu-
turo do time santista. A elei-
ção no alvinegro praiano está 
marcada para acontecer no 
próximo sábado (9).

Diário do Litoral - Por con-
ta dos últimos resultados e 
até pela campanha em todo o 
2023, o seu planejamento an-
tes das eleições leva em con-
sideração a Série A ou B?

Rodrigo Marino - Sim, um 
cenário desse precisa ser consi-
derado sempre, até porque foi 
uma possibilidade que existiu, 
mas foi um cenário que o clu-
be nunca viveu, então é mais 
difícil de você fazer um plane-
jamento porque você vai viver 
uma realidade nova de cam-
peonato, um padrão de cam-
peonato diferente. O futebol da 
série B é diferente do futebol, 
muito menos técnico, muito 
mais aguerrido, um nível de 
jogadores diferentes. A gente 
já trabalha com jogadores, va-
mos dizer, de uma prateleira 
diferente do futebol da série A. 
São diferentes, mas, principal-
mente, o desafio é a receita. A 
receita despenca e você passa 
a ter uma uma despesa de sé-
rie A porque não é que você 

MARINO CRÊ QUE IDADE
NÃO É PROBLEMA

ELEIÇÕES. O candidato esteve na redação do Diário do Litoral na última quarta-feira 
(6) e respondeu perguntas sobre o futuro do time santista

Rodrigo Marino acredita que é o nome certo para a renovação do clube no próximo triênio

Nair Bueno/DL

quem cobra cinco não cobra 
ninguém. Essa é a segunda coi-
sa que eu vou fazer. Pedir para 
mudar o modelo de gestão. A 
primeira é montar um time.

DL- Aproveitando esse as-

sunto de permanência ou saí-
das, qual o futuro do Marcos 
Leonardo?

R.M - É necessário con-
versar com ele. No mundo 
do futebol hoje: é a vontade 
do jogador. Ela é muitas ve-
zes decisiva na permanência, 
elas saíram do jogador. Pre-
cisa-se conversar com o atle-
ta para ver qual é a intenção 
dele ver como está o anda-
mento de qualquer negocia-
ção. Há dez dias atrás tivemos 
reunião com todos os candi-
datos com o presidente e ele 
falou que tem encaminhada 
a negociação dele a partir de 
janeiro. Até surpreendeu a to-
dos. Ele não falou clube, não 
falou valores, mas disse que 
tem bem encaminhado e que 
é a vontade do jogador. É bom 
ter essa informação porque 
você vai conversar com ele 
sabendo disso. E aí eu penso 
que vai depender talvez mui-
to mais da vontade dos joga-
dores do que do Santos, mas 
que tem que ser uma tem 
que ser uma negociação que 
atenda os interesses dos San-
tos. Não tenha dúvida ainda 
mais que a janela de começo 
de ano é uma janela pior pras 
vendas do que a do meio do 
ano. Então, se for possível se-
gurá-lo até o meio do ano jun-
to a um projeto de conquistar 
o Campeonato Paulista, não 
tenho dúvida que no meio do 
ano ele sai mais valorizado. 

A entrevista completa 
pode ser conferida no site 
do Diário. (Igor de Paiva)

para o clube andar bem. Acho 
que isso é outra coisa, isso é nós 
estamos falando de responsa-
bilidade. E ela passa muito mais 
pela pelo tipo de gestão, O ideal 
é mudar a forma de regime de 
de comando do clube que hoje 

é um colegiado e passou a ter 
um responsável. O modelo pre-
cisava mudar urgente pra pre-
sidencialismo pra você poder 
responsabilizar o presidente 
pelos atos dele. Do jeito que é 
hoje, você cobra colegiado e 

 A A Festa de Nossa Senho-
ra da Conceição, Padroeira 
de Itanhaém, é celebrada 
nesta sexta-feira (8). Com 
o apoio da Prefeitura, por 
meio da Secretaria de Tu-
rismo, a tradicional festa 
religiosa contará com mis-
sas, procissão e quermesse.

A tradição da devoção a 
Nossa Senhora da Concei-
ção se originou no perío-
do colonial do País, quando 
Itanhaém foi fundada. Des-
de então, a população vem 
participando das comemo-
rações que conservam os 
laços de tradição e fé. A Pa-
róquia surgiu em meados 
de 1561 e a festa passou a 
ser organizada sempre sob 
a orientação da Irmandade 
Nossa Senhora da Concei-
ção de Itanhaém.

Confira a programação 
desta sexta-feira (08):

Dia da Padroeira contará com 
programação em Itanhaém

A tradição da devoção a Nossa Senhora da Conceição se originou 
no período colonial do País, quando Itanhaém foi fundada

NAIR BUENO/DIÁRIO DO LITORAL

8 horas.
Santa Missa – Pe. Felipe Sales
Paróquia Nossa Senhora da 
Conceição

10 horas.
Santa Missa – Pe. Gleyson 
Quirino
Paróquia Nossa Senhora da 
Conceição

16 horas.
Concentração para a Solene 
Procissão na Paróquia Nos-
sa Senhora da Conceição. Av. 
Rui Barbosa, 1200 – Centro.

16h30.
Solene Procissão
Seguida da Renovação da 
Consagração da Cidade na 
Prefeitura Municipal

18 horas.
Santa Missa Solene (no Palco)
Dom Tarcisio Scaramussa, 
SDB, Bispo Diocesano de San-
tos. Praça Narciso de Andrade.

20h30.
Show do grupo Dom Sagra-
do PraGod durante a quer-
messe. (DL)

 A A Parada de Natal, evento 
com cortejo pelas ruas do Cen-
tro, neste sábado (9), a partir 
das 21h, vai alterar o trânsi-
to no entorno da Praça Mauá, 
com interdições já iniciando 
às 20h desta sexta (8). A atra-
ção faz parte do Natal Criativo, 
uma iniciativa da Prefeitura.

As linhas do transporte co-
letivo municipal 7, 37, 40, 53, 
73 e 77, que circulam pela área 
farão o seguinte itinerário: 
ruas General Câmara, Itororó, 
João Pessoa, Praça Rui Barbo-
sa, ruas Visconde de São Leo-
poldo, Cristiano Othoni, Tuiu-
ti e Praça Barão do Rio Branco.

Já Linhas 4, 17, 23, 29, 42, 52, 
54, 80, 118, 181 e 184 irão pelas 
ruas General Câmara, Itororó e 
João Pessoa.

A Companhia de Engenha-
ria de Tráfego (CET-Santos) es-
tará com agentes na área e 
também monitorando o trân-
sito pelas câmeras do Centro 

Santos muda trânsito 
por evento natalino

de Controle Operacional (CCO).

OUTROS LOCAIS
Ainda no sábado (9), em ou-
tros pontos da Cidade, tam-
bém ocorrerão programações 
natalinas, levando a alterações 
na circulação de veículos. To-
das também estarão informa-
das no app Waze.

No Boqueirão, com o Even-
to de Natal dos Lojistas da Rua 
Azevedo Sodré, a via ficará fe-
chada ao tráfego, no trecho en-
tre as ruas Waldomiro Silveira 
e João Pinho, das 14h às 21h.

A Rua Mato Grosso será op-
ção para os motoristas. Já a 
linha 40 do transporte cole-
tivo municipal fará seguinte 
itinerário: Avenida Conselhei-
ro Nébias, Rua Mato Grosso, 
Av. Washington Luís (canal 3) 
e Rua Azevedo Sodré.

A lista completa de altera-
ções pode ser encontrada no 
site do Diário do Litoral. (DL)

cai pra série B e imediatamen-
te sua despesa cai. Não, 90% 
do custo do clube é a folha de 
pagamento, e ela é da primeira 
divisão, mas sua receita é da se-
gunda. A partir desse momen-
to, você precisa incrementar a 
receita, trazer a receita, além 
de também montar um time 
diferente. Um time que você 
tem, você precisa desfazer esse 
time e montar um time dentro 
da nova realidade. Temos pla-
nejamento para isso tudo, tra-
balhando principalmente com 
muita parceria com agentes e 
jogadores que postassem nos 
dois cenários.

DL - Para o senhor, inde-
pendente do modelo, é im-
portante o Santos para o san-
tista?

R.M - Não gosto da ideia 
de ter um dono. O Santos é do 
torcedor santista. Eu penso que 
não necessariamente tem que 
estar na mão de um grupo de 
investimento, ou de um dono, 

Cidades

 A Torcedores do Santos inva-
diram a Vila Belmiro na ma-
nhã desta quinta-feira (7), um 
dia após o rebaixamento do 
clube. Os torcedores tentaram 
encontrar o presidente Andrés 
Rueda no local. O mandatário 
santista não estava presente.

Funcionários foram retira-
dos da sala pelos torcedores. O 
grupo de cerca de 20 pessoas 
tentou acessar o arquivo das 
câmeras de monitoramento, 
mas não conseguiram.

A polícia foi acionada e con-
teve a situação. Por isso, o San-
tos liberou os profissionais que 
podem fazer suas funções em 
home office. (FP)

Vândalos invadem a  
Vila atrás do presidente 

Carros foram incendiados em Santos após o rebaixamento do clube 
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Grupo de cerca de 20 pessoas tentou acessar o arquivo das 
câmeras de monitoramento do local, mas não conseguiram

A queda do Santos para 
a Série B do Campeonato 
Brasileiro na quarta-feira, 
repercutiu entre políticos que 
são torcedores do clube, com 
choro, cobranças à diretoria e 
esperança em um futuro me-
lhor para o Alvinegro Praiano.
O ministro da Pequena e 
Média Empresa, Márcio França 
(PSB), postou uma foto de si 
chorando, e o texto: “Minha 
lágrima, será água para meu 
retorno a vida”. O ex-prefeito 
de São Vicente é torcedor 
fanático do clube, e até tentou 
ser jogador das categorias de 
base do Santos quando era 

adolescente.
Filho de França, o deputado 
estadual Caio França (PSB-
-SP) criticou a diretoria pela 
queda. “Difícil aceitar o rebai-
xamento. O Santos não me-
recia, mas a atual gestão fez 
de tudo para que isso aconte-
cesse. E conseguiu. É doloroso 
assistir o time que você ama 
passar por isso”, escreveu em 
um story do Instagram.
Depois, o parlamentar exaltou 
a torcida, e finalizou: “Eu esta-
rei com o Santos onde e como 
ele estiver”.
O deputado estadual Paulo 
Corrêa Jr. (PSD) publicou o 

famoso “textão” nas redes 
sociais para lamentar a queda 
da equipe. “Hoje meu coração 
está pesado, mergulhado na 
tristeza e na mais profunda 
decepção. Ver o Santos sendo 
rebaixado é como assistir a 
um pesadelo se concretizando 
diante dos meus olhos”. A 
ex-prefeita e atual vereadora 
Telma de Souza (PT), de 
Santos, lamentou a queda, 
mas disse que nada justifica 
as cenas de violência vistas no 
entorno da Vila Belmiro após 
a partida.  A matéria comple-
ta pode ser lida pelo site da 
Gazeta. (Bruno Hoffmann)

‘Pesadelo’: Queda do Santos para  
a Série B repercute entre políticos

Política e futebol 


